



*思いっきり運動遊びをしました(10月24日)

上ヶ迫先生に来ていただいて今回も楽しい運動遊びをしました。ケンケンパーをしながらリズムをつかんでいたり、マットや跳び箱にも挑戦したりし、最後はみんなでホッケーを楽しみました。ユーモアたっぷりに声かけしていただき、子ども達は意欲的に体を動かしていました。自分なりにできるようになったことが増え、うれしい気持ちもいっぱいでした。体を動かす遊びがどんどん好きになっている子ども達です。



*芋ほりをしました(11月4日)

お天気に恵まれ、畑でさつま芋掘りをすることができました。子ども達は弦を引っ張ったり、手をショベルカーみたいにして固い土を一生懸命に掘ったりしました。土を掘ってお芋が見えてくると、本気の顔で掘っている子ども達でした。そして、「わあ! でっかい!」「これはちっちゃいね。」と形や重さの違いに気づいていました。来週の石焼き芋の日を楽しみにしながら掘っている子どももいました。



*3園合同で柿採りをしました(11月10日)

青空が広がり、紅葉し始めた山々がとてもきれいに見え、秋の空気が心地よく感じられる日にみんなで柿取りをしました。今年度も田橋町の太田さんにご指導いただき、子ども達は普段なかなかすることができない体験ができました。園の友達ともふれ合い、自然と話しかけたり待ち時間に一緒に遊んだりすることができていました。柿取りは、始めに太田さんからハサミの使い方や枝の切り方を教えていただきました。子ども達はたくさん生っている柿の実の中から自分で選び、上手にハサミを使って収穫して、優しくカゴに入れていました。

その後、美川幼稚園に行き、一緒にお弁当を食べたり、園庭で遊んだり、みんなで手遊びや歌を楽しんだりしました。回数を重ねるごとに仲よくなっている子ども達の姿を見ることができて、うれしく思いました。



*扇原茶園で自然体験活動をしました(11月1日)

美川幼稚園の友達と田橋町の茶園に行き、バンブーケーキを作って食べたり、お茶摘みをしたり、茶畑で遊んだりしました。ご指導してくださったのは、佐々木玲慈さんと京子さんのご夫妻で、とても温かく迎えていただきました。

バンブーケーキはお茶入りの緑色のタネで、長く伸ばした後竹の棒に巻き付けて形を整え、炭火でじっくりと焼きました。炭火を団扇であおぐと炭が赤くなることを始めて見た子どももいましたが、みんな約束を守りながら火に気をつけて焼くことができました。だんだんと焼けて色が変わっていき、美味しそうな匂いがして、早く食べたくなっていたようでした。自分で焼いたケーキはやっぱり美味しかったそうです。

その後茶摘みを体験したり、山道を登って上の茶畑に行ってお茶摘み体験をしました。緑の山々がとてもきれいで、子ども達はのびのびと遊ぶことができました。のどかな自然が広がる場所で、「ヤッホー!」と言うとやまびこも返ってきておもしろかったようです。

美川幼稚園の友達と集合時に自然にジャンケン遊びをしたり、声をかけたりして、また仲よくなれました。



*茶道の会をしました(11月9日)

今回も茶道裏千家淡交会石見支部の学校茶道連絡協議会の4人の先生方にご指導いただきました。子ども達は、お香のいい香りがし、栗の絵が描いてあるお軸と秋のお花が飾ってある和の雰囲気を感じていました。子ども達は落ち着いてお茶の先生が言われることを一生懸命に聞いていて、学びたいという意欲が感じられ感心しました。また、一人一人が自分のお茶を点てる時も教えていただいたことを思い出しながら茶せんを上手に前後に動かし、細かい泡をたてることできていました。子ども達は「お菓子とお茶が美味しかったです。」「全部楽しかったです。」と手を挙げて感想を言っていました。先生方からは「一生懸命にされていてすごいです。」「集中してお茶を点てていましたね。」「楽しんでくれてうれしかったです。」と話していただきました。



*美味しかった石焼き芋!(11月16日)

登園した子ども達は、石焼き芋を作るドラム缶から煙が出ていることに気付く、期待感をもったようでした。ドラム缶に入れた小石は、先日子ども達が一生懸命洗いました。この日はみんなでさつま芋を丁寧に洗い、焼いてもらいました。待つこと約1時間! 子ども達は何度も「まだ?」と聞いていました。いい匂いがしてきて焼き上がり、みんなでいただきました。美味しくたくさん食べた子ども達でした。



ピッコロの会は、0歳から就園前の未就園児親子が、長浜幼稚園の園児と一緒に遊んだり、子育ての情報交換をしたりする会です。まちづくりセンターの方と一緒に餅つきをします。餅をついたりや丸めたりすることを楽しみたいと思いますので、ぜひ遊びに来てください。

日時 **12月20日(火)** AM10:00~AM12:00

*新型コロナウイルス感染症予防のため、ついた餅は食べず、市販の小餅を持ち帰る予定です。

*水筒は各自で用意してください。 連絡先: 浜田市立長浜幼稚園 ☎27-0575